



LES CONSERVATEURS PROPOSENT DES HÔPITAUX GÉRÉS PAR LE PRIVÉ ET GRATUITS POUR TOUS

Pour diffusion immédiate

Le 24 septembre 2018

QUÉBEC - Un gouvernement du Parti conservateur du Québec est la seule solution pour gérer adéquatement les dépenses de l'État et remettre plus d'argent dans les poches des citoyens, a déclaré le chef Adrien Pouliot lundi, à une semaine de la fin de la campagne électorale.

«Le gouvernement québécois est inefficace et gaspille nos taxes », soutient le leader conservateur dans sa plus récente vidéo publiée sur les réseaux sociaux.

Le parti s'inspire des meilleurs modèles internationaux pour gérer les domaines de la santé et de l'éducation. Selon M. Pouliot, il est grand temps que la province regarde ce qui se passe ailleurs dans le monde pour innover.

« On veut faire comme en Europe, où des hôpitaux publics, donc où l'on offre un service gratuit à la population, sont gérés par le privé, résume le chef. À l'hôpital St-Goran à Stockholm, en Suède, par exemple, on note une hausse de la qualité des soins offerts, une hausse du taux de satisfaction de la clientèle et des employés, une baisse du temps d'attente et une baisse des coûts. »

Un autre exemple de cette meilleure gestion des finances publiques est en éducation où le Parti conservateur veut abolir les commissions scolaires.

« Le gouvernement de la Nouvelle-Écosse vient d'abolir les commissions scolaires, et imaginez-vous donc, les écoles sont toujours ouvertes!, explique Adrien Pouliot lorsqu'il est questionné à ce sujet. Cela représente une épargne de 500 millions de dollars que l'on remet directement à l'intérieur des écoles. »

Après les quatre partis présents à l'Assemblée nationale, le Parti conservateur est la formation politique qui présentera le plus grand nombre de candidats sur les bulletins de vote, avec 101 représentants sur 125.

« Le 1er octobre, je vote conservateur parce que je veux de meilleurs services à meilleur coût », conclut M. Pouliot.

La vidéo est disponible ici : <https://www.youtube.com/watch?v=Xch5mvDUne4>

-30-

Pour plus d'informations, contactez : Nicolas Boni-Rowe (514-774-2664, nbonirowe@pcquebec.ca)

Responsable des communications du Parti conservateur du Québec pour l'élection 2018



THE CONSERVATIVE PARTY PROPOSES HOSPITALS RUN BY THE PRIVATE SECTOR AND FREE FOR EVERYONE

For immediate release

September 24th 2018

QUEBEC - A government of the Conservative Party of Québec is the only solution to properly manage government expenditures and put more money back into the wallets of citizens, said its leader Adrien Pouliot Monday, one week before the end of the election.

“The Quebec government is inefficient and wastes our tax dollars”, argues the conservative leader in his most recent video on social media.

The party is inspired by the best international models to manage the health and education systems. According to Mr. Pouliot, it is time for the province to look at what is happening elsewhere in the world to innovate.

“We want to do the same as in Europe, where many of their public hospitals, which are covered by free universal health care insurance, are managed by the private sector”, sums up the leader. “For example, at St-Goran hospital, in Stockholm, Sweden, private management has resulted in an increase in the quality of care offered as well as in patient and employee satisfaction rates, while showing a decrease in in waiting time and costs.”

Another example of better tax dollar management is in education where the Conservative Party wants to abolish French-language school boards.

“The government of Nova Scotia just abolished its English-language school boards and guess what happened? The schools are still open!” explains Adrien Pouliot when questioned on this issue. “It’s a savings of 500 million dollars that we can send directly to schools.”

Besides the four parties that are already represented at the National Assembly, the Conservative Party of Québec is the political formation that will have the most candidates on the ballot papers, with 101 out of 125 representatives.

“On October 1st, I vote conservative because I want better services at a lower cost”, concludes M. Pouliot.

The video is available here: <https://www.youtube.com/watch?v=FPfb90dktjk>

-30-

For more information, contact: Nicolas Boni-Rowe (514-774-2664),
nbonirowe@pcquebec.ca

Communications Officer of the Conservative Party of Quebec for the 2018
election